

Heute haben wir in allen Klassen Karneval gefeiert. Leider war eine gemeinsame Feier aller Kinder in diesem Schuljahr wegen der Corona-Maßnahmen nicht möglich. Doch haben wir es uns nicht nehmen lassen, zu feiern. Wir haben Musik gehört, Spiele gespielt, etwas getanzt, Luftschlagen geworfen und Mutzen gegessen.

Die Elsenborner Möhnen hatten auch an uns gedacht und uns eine Lutschstange vorbei gebracht.

Auch wenn der Tag schön war und wir es alle gut hatten, hoffen wir alle, dass wir im kommenden Schuljahr in der Schule wieder Karneval so feiern können, wie wir es gewohnt sind.



